



Nachwuchs in Martigny VS

Sieben Bernhardiner bei der Fondation Barry geboren

Sieben Bernhardiner-Welpen sind vergangene Woche in der Fondation Barry in Martigny VS geboren worden. Ihre Eltern sind die bald vierjährige, kurzhaarige Hündin «Finesse du Grand St. Bernard» und der langhaarige Rüde «Elias du Grand St. Bernard».

2024-11-06, SDA

Die Welpen - vier Rüden und drei Hündinnen - seien kerngesund, teilte die Fondation Barry am Dienstag mit. «Finesse, die eine vorbildliche Mutter ist, wie wir im letzten Jahr gesehen haben, kümmert sich hervorragend um ihren Wurf», hiess es weiter.

Alle Welpen werden einen Stammbaum haben und Namen tragen, die mit dem Buchstaben U beginnen. Die beiden Eltern der Jungtiere wurden selbst ebenfalls in der Fondation Barry geboren, sozialisiert und ausgebildet. Der Deckrüde Elias lebt derzeit in Belgien.

Das Barryland ist derzeit geschlossen wegen der Arbeiten am Themenpark, der im nächsten Sommer eröffnet werden soll. Die Entwicklung der Welpen kann jedoch online über die von der Stiftung installierte Webcam verfolgt werden.

Hast du noch Fragen?Beta

